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aus der

Sitzung des Amtsausschusses des Amtes Schönberger Land 
vom 28.05.2020

Top 8.4 Breitbandausbau

Herr Schlaberg beklagt die seines Erachtens teilweise schlecht durchgeführten 
Arbeiten im Rahmen des Breitbandausbaus.
Hierzu sprechen Herrn Lenschow und Frau Kopp. Frau Kopp weist darauf hin, dass 
seitens der Amtsverwaltung angeregt wurde, dass die Gemeinden zur Unterstützung 
der Bauabnahmen Ing.-Büros beauftragen mögen.
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